

ABSTRAK

Siska, Herdian. 2018. Perbedaan Minat Belajar Bahasa Indonesia Siswa Kelas VII SMP Negeri 1 dan SMP Negeri 3 Teluk Kuantan Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi. Skripsi. Pekanbaru: Universitas Islam Riau.

Minat belajar yang tinggi akan membawa keberhasilan dalam proses belajar mengajar, sebaliknya minat belajar yang kurang akan membawa ketidakberhasilan atau kegagalan dalam proses belajar mengajar. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mendeskripsikan, menganalisis, menginterpretasikan data serta informasi tentang perbedaan minat belajar bahasa Indonesia siswa kelas VII SMP Negeri 1 dan SMP Negeri 3 Teluk Kuantan Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi. Masalah dalam penelitian ini yakni adakah perbedaan yang signifikan antara minat belajar bahasa Indonesia siswa kelas VII SMP Negeri 1 dengan siswa kelas VII SMP Negeri 3 Teluk Kuantan Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi. Hipotesis yang penulis ajukan atas permasalahan tersebut ialah ada perbedaan yang signifikan antara minat belajar bahasa Indonesia siswa kelas VII SMP Negeri 1 dengan siswa kelas VII SMP Negeri 3 Teluk Kuantan Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi. Penulis menggunakan teori Psikologi Pendidikan dari Djamarah (2011) dan teori Belajar dan Faktor-faktor yang Mempengaruhinya dari Slameto (2010). Populasi dalam penelitian ini berjumlah 315 orang siswa dan sampelnya berjumlah 216 orang siswa. Di SMP Negeri 1 Teluk Kuantan berjumlah 108 orang siswa dan di SMP Negeri 3 Teluk Kuantan berjumlah 108 orang siswa. Penulis menggunakan metode komparatif. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan tiga pengujian yakni uji normalitas data, uji homogenitas varian, dan uji sampel *t-test*. Hasil analisis data diketahui bahwa kedua sampel berdistribusi normal, mempunyai varian yang sama, dan pada uji sampel *t-test* nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yakni $-1,528 < 2,599$. Kesimpulannya ialah tidak ada perbedaan yang signifikan antara minat belajar bahasa Indonesia siswa kelas VII SMP Negeri 1 dengan siswa kelas VII SMP Negeri 3 Teluk Kuantan Kecamatan Kuantan Tengah Kabupaten Kuantan Singingi. Artinya, hipotesis ditolak.

Kata Kunci: Minat Belajar Bahasa Indonesia, SMP Negeri 1, SMP Negeri 3.